
 

 

 
 

 
 
 
 
 

 

 
 
 

 
ようやく桜が咲いて新年度のスタート、 
皆様いかがお過ごしでしょうか。 
今年は、元旦の能登半島地震、今月３日の台

湾東部花蓮沖で M7.2 地震発生。震度３程度の
地震が、頻繁に起きています。改めて防災の備
えとともに原発への危惧を感じます。 
 

 

福島の深刻な被害は、今も続いています。能
登半島地震での大規模な道路の寸断を見ても原
発事故からの避難計画を作っても絵に描いた餅
です。地元の東海第 2 原発の再稼働をゆるさず
廃炉にする運動を進めましょう。 

 
東海第 2 原発は、安全対策工事が行われてい

ましたが、防潮堤の基礎に、コンクリートの充
填不足などの施工不良が見つかり工事がいつま
で延長されるかわかりません。 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 
 

 

 
工事が終われば知事や県議会が再稼働の判断

する時期がきます。知事や県議会にまかせず県
民が意思表示をする県民投票です。ご協力よろ
しくお願いします。 
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 救援・復旧・復興へ全力 
日本共産党は石川県羽咋市に「能登半島地震被災

者共同支援センター」を設置しました。全国で救援
募金を呼びかけ、２億４千万円（２月末現在）集ま
り、全額を被災自治体へ義援金として届けています 

救援募金へ 

ご協力を 

郵便振替 
【口座番号】00170－9－140321 
【加入者指名】日本共産党災害募金係 
＊通信欄には「能登半島地震募金」とご記入

ください。手数料はご負担願います。 

地震国日本に 原発はいらない 
東日本大震災 あれから 13年 
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                        ��平和を願いスタンディングアピール 

毎月第 3 日曜日、かすみがうら平和の会と９条の会が主催してロシアのウクライナ侵略もイスラエ
ルによるガザ地区攻撃も国連憲章を無視した国際人道法違反！即時停戦のアピールをしています。千
代田ショッピングモール付近、セイミヤ前交差点付近で交互にしています。 
どなたでも参加を歓迎します                                

５月１９日（日）１５：００～１５：３０ セイミヤ前交差点付近 
６月１６日（日）１５：００～１５：３０ 千代田ショッピングセンター付近 

 
 
��大塚ふれあいセンターの駐車場 
 青少年ホームがなくなり、会場を大塚ふれあい 
センターに変更したところ、駐車場が狭くて困っ 
ています。特に学童保育のお迎えの時間と重なっ 
たときなど大変です。 

国政を揺るがしている自民党の裏金問題、「しんぶん赤旗」のスクープが発端です。 

「しんぶん赤旗」日曜版 930円/月 １ヶ月無料購読ができます。申し込みは、佐藤０２９－８３４－７３６６ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
                                 

 

 

 

 
 
 

 

 
 

 
 

 

軍拡・増税 NO！憲法を守り活かして 

  いのち・くらしを守れ 
今年 1 月 30 日の施政方針演説で、岸田首相は改憲について「あえて自民党総裁として申し上げ

れば（９月までの）任期中に実現したい」と述べました。２０２４年度政府予算の軍事費は、約
８兆円。２年前に比べて１．５倍増です。安全保障のためとしてミサイル購入や自衛隊基地の強じ
ん化、日米共同軍事訓練などは、かえって戦争の危機を高めないでしょうか。改憲と軍拡が進んで
いく異常事態です。 

 

国賓待遇で訪米中の岸田文雄首相は１1 日、首都ワシントンのホワイトハウス
でバイデン米大統領との首脳会談に臨み、共同声明を発表しました。さらに、米
議会上下両院合同会議で演説を行いました。共同声明は、岸田政権が進めてきた
軍事費の２倍化＝国内総生産（ＧＤＰ）比２％の引き上げや敵基地攻撃能力の保
有などを「歓迎」した上で、(1)米軍・自衛隊の指揮統制の枠組み強化(2)米英豪
の枠組み「ＡＵＫＵＳ（オーカス）」への軍事協力(3)武器の共同開発・生産の拡
大―など、日米同盟のさらなる強化を明記。日本共産党の田村智子委員長は、「日
米軍事同盟の歴史的大変質に抗議する」とした談話を発表しました。 

 
 
 

まちの話題

��議会報告会においでください 

5 月２５日（土）14:00～16:00 
 会場 下稲吉コミュニティーセンター 

（旧 働く女性の家） 
◎３月議会で可決された新年度予算や 
百条委員会の報告 

自衛隊の基地の中、百里平和公園に９条の碑が建立されました。前面には日本国
憲法前文と憲法９条が彫られ、裏面には、「戦争のためには土地は売らない」という
百里農民の信念を引き継ぐ決意が彫られています。 

 

 
（写真）記者会見する田村智子委員長

＝１１日、国会内 

―田村委員長が談話― 


